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BM für europäische und internationale Angelegenheiten 

Anfragebeantwortung 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Stefan Markowitz, Kolleginnen und Kollegen haben am 17. Juni 

2013 unter der ZI. 15207/J-NR/2013 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend 

„die Anzahl an Lehrlingen im öffentlichen Bereich“ gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu den Fragen 1 bis 4: 

Das Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten (BMeiA) bietet derzeit 

fünf Lehrlingen die Möglichkeit zur Ausbildung zu Verwaltungsassistentinnen und 

Verwaltungsassistenten. Lehrlingsstand im BMeiA zum 1. Juli 2013: 

 Männlich Weiblich Beginn des Lehrverhältnisses 
1. Lehrjahr 0 4 Herbst 2012 
2. Lehrjahr 0 0 --- 

3. Lehrjahr 1  0  Herbst 2010 
 

Keines der Ausbildungsverhältnisse wurde seit Anfang 2012 Vorzeitig aufgelöst. 

 
Darüber hinaus bietet das BMeiA im Rahmen des neuen Instruments der bezahlten      

Verwaltungspraktika vielen jungen Menschen die Möglichkeit einer Ausbildung im In- und           

Ausland. Dazu verweise ich auf meine Beantwortung der parlamentarischen Anfrage                               

ZI. 11373/J-NR/2012 vom 19. Juni 2012. 
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Zu den Fragen 5 bis 12: 

In der Austrian Development Agency (ADA) werden mit Stand 1. Juli 2013 zwei Lehrlinge zum 

Verwaltungsassistenten bzw. zur Verwaltungsassistentin ausgebildet, keines der 

Ausbildungsverhältnisse in der ADA wurde seit Anfang 2012 vorzeitig aufgelöst. 
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